

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille 8ème vous présente à la vente cet appartement family-friendly de 72m² avec balcon. Situation et contexte : Idéalement situé dans le quartier prisé de la Vieille Chapelle, cet appartement est à une courte distance de la mer. Il bénéficie également d'une proximité avec les commerces essentiels et les moyens de transport, permettant ainsi une vie quotidienne facilitée. Description intérieure : L'intérieur offre une pièce de vie lumineuse qui s'ouvre sur un balcon agréable où il fait bon se détendre. La cuisine est indépendante et pratique pour recevoir. Un dressing, ...

The Marseille 8th Real Estate Office presents for sale this 72m² family-friendly apartment with balcony. Situation and context: Ideally located in the popular Vieille Chapelle district, this apartment is a short distance from the sea. It also benefits from proximity to essential shops and means of transport, allowing for easier daily life. Interior description: The interior offers a bright living room which opens onto a pleasant balcony where you can relax. The kitchen is independent and practical for entertaining. A dressing room, a bathroom and a separate toilet complete this property for ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





